



Der Regen schreckte die „Grill-Meister“ nicht.

Foto: ll

Grillvergnügen trotz des Dauerregens

Geselliges Treffen auf Eglinger Platz

BECKSTEDT/COLNRADE (ll) • Auch widrige Witterungsverhältnisse schreckten die Besucher des traditionellen Grillabends auf dem Eglinger Platz in Beckstedt nicht ab. „Der Regen kann uns nichts anhaben, wir haben schließlich unseren Göpel“, so die Unentwegten. In der Tat, aus allen Ortschaften der Gemeinde Colnrade waren die Leute gekommen. Der Grillabend, der in Regie des Schützenvereins Beckstedt

steht, wurde nach der Errichtung des Dorfplatzes ins Leben gerufen und ist in mehr als zwei Jahrzehnten zum Selbstläufer geworden. Bei den Leuten kommt die Veranstaltung immer gut an. Neben den deftigen Sachen vom Grill und den knackigen Salaten, steht vor allem die Gelegenheit zur Kommunikation im Vordergrund. Premiere hatte am Freitag die erst kürzlich neu errichtete Toilettenanlage.